

Viele setzen bei Glätte auf Sand statt auf Salz

KREISKLEVE (RP) In vielen Städten und Gemeinden ist der private Einsatz von Streusalz grundsätzlich untersagt. Daher kommen zunehmend im privaten Bereich auch verstärkt abstumpfende Mittel wie Sand, Splitt oder Schlacke zum Einsatz, die zwar keinen Auftaueffekt haben, aber die Rutschgefahr mindern. Grobkörnigen Splitt oder Schlacke lassen sich zudem umweltfreundlich sehr gut wiederverwenden. Sobald die Schnee- und Eiszeit vorbei ist, kann das trockene Material zusammengefeigt werden und im Keller auf seinen nächsten frostigen Einsatz warten. Weitere Information dazu bietet die Abfallberatung der KKA, Telefon 02825 9034-20, sowie auch auf der Internetseite www.kkagmbh.de